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志位和夫 はたの君枝 さいとう和子 しいば寿幸
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長年にわたって厳しく敵対してきた米国と北朝鮮が、歴史上初の首脳会談を行

いました。「新しい米朝関係の確立」を約束し、朝鮮半島の平和体制の構築と完全

な非核化で合意しました。私たちは今回の米朝首脳会談を「心から歓迎する」と

表明しました。～以下本文は、赤旗ホームページからご覧下さい(6月24日付記事)～

はたの君枝衆院議員は6月22日、日本通運川崎支

店オイル配送センター(横浜市)で働く契約社員の男

性が5年目の契約を目前に雇い止めを通告された問

題で、厚労省から聞き取りしました。しいば寿幸参

院比例予定候補、あさか由香参院選挙区予定候補が

同席。男性は2013年7月に契約社員となり、１年ご

とに雇用契約を更新。しかし同社は男性に対して、

6月30日での雇い止めを通告しました。同席した全

川崎地域労組の竹内書記長は「５年無期雇用転換

ルール導入での"５年雇い止め"であり、許せない」と訴えました。はたの氏らは「大企業である日通

の法律逃れを許せば、他の企業も続きかねない」と指摘。男性は「同じ立場の人が泣き寝入りをしな

いように」と訴えました。厚労省担当者は「この事を本社に伝えて、状況を聞く」と応じました。

右から、竹内氏、あさか氏、しいば氏、はたの議員

6月25日午後、米軍普天間基地所属のMV22オスプレイが、定期整備のため陸上自衛隊木更津駐屯地に

飛来。昨年から定期整備を行っているオスプレイに次いで2機目の飛来です。駐屯地に近い中の島公園

では、「オスプレイくるな！いらない！住民の会」や「オスプレイ暫定配備反対７・１県民集会・木更

津実行委員会」のメンバーら約20人が「日本にも木更津にも、オスプレイはくるな！」と横断幕を掲

げて抗議行動をしました。日本共産党の、しいば寿幸氏、浅野ふみ子氏も参加しました。

オスプレイの飛来に抗議する住

民らと、しいば氏(右から5人
目、以下に右へ)、浅野ふみ子
氏、篠崎典之袖ヶ浦市議

=6月25日千葉県木更津市
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戦争させない・９条壊すな！山梨行動実行委員会」は6月

19日、ＪＲ甲府駅南口で定例の集会を開催。日本共産党を

含む野党の代表と市民ら、約80人が参加しました。

リレートークで花田仁県委員長は「市民と野党の共闘で、

改憲狙う与党を少数に追い込み新しい政治をつくりましょ

う」と訴えました。若者団体の代表は「権力の私物化に公

文書の改ざん、安倍首相が辞めないなら僕たちもしつこく

怒りをぶつけよう」と話しました。山梨市民アクション代

表は、3000万人署名が県内で12万人を超えたと報告。宮沢

由佳参院議員から連帯のメッセージが寄せられました。 「戦争法廃止、憲法守れ！」とコールしながら

デモ行進する参加者=6月19日甲府市

千葉県鋸南町の「音楽と珈琲の店・岬」は、映画「ふしぎな岬

の物語」のロケ地です。昨年の台風21号の高潮被害で、店のすぐ

前を通る旧国道が崩落、さらに拡大するおそれもあります。映画

の(吉永小百合)のモデルである店主の玉木節子さんから、みわ由

美県議、さいとう和子前衆院議員が事情をお聞きしました。

千葉国道事務所、千葉県県土整備部、鋸南町役場の職員からも

説明を受け、国道事務所は崩れた道路の管理者が不明で調査して

いることを明らかにしました。「お店が安全に営業を続けていける

よう、何とかして欲しい」と、店主の玉木氏が要望を伝え、早急

な対策を求めました。

右から、さいとう氏、玉木節子さん、

みわ県議=6月19日千葉県鋸南町

JR保土ケ谷駅で視覚障害の男性が転落・死亡した事

故(6月19日)で、6月23日、神奈川県視覚障害者の生活

と権利を守る会は、安全状況を緊急点検しました。

はたの議員、しいば氏、あさか氏、大山奈々子県議、

北谷まり横浜市議らも参加。亡くなった男性を悼み、

献花・黙とうをしました。同駅ホームは「島型」構造

で、ホームドアも未設置です。点字プロックはホーム

の内側を示す「内方線」のないタイプで、ホームには

駅員は常駐していません。参加した視覚障害者は、「島

型はどっちに行っても線路で、転落の危険が一番大き

い」と指摘、駅員体制の充実やホームドア設置などを

急いで欲しいと、強く訴えました。

(左から)あさか氏、しいば氏、はたの議員
(右から)北谷横浜市議、大山県議

はたの議員は6月21日、おおば裕子川崎市議とともにJR東日本横浜支社を訪れ、

武蔵新城駅北口に点字ブロックを設置するよう要請しました。おおば氏は「駅出

口と歩道をつなぐJRの土地に点字ブロックが設置されていないため、歩道に点字

ブロックを設置しても無意味になってしまう」と説明し、設置を求めました。JR

担当者は「川崎市と連携して設置する」と回答。

はたの氏とおおば氏は保土ケ谷駅での事故にも触れ、ホームドアの設置をさら

に早めるよう、強く要請しました。
(左から)はたの議員と、おおぱ市議


